

*Vincentiana*, novembre-décembre 2005

Rome, le 21 janvier 2004

***Aux Visiteurs de la Congrégation de la Mission***

Très chers Confrères,

La grâce de Notre Seigneur soit toujours avec vous !

Je vous écris aujourd’hui pour vous informer que, après un vaste processus de consultation, et avec le consentement des membres du Conseil Général, j’ai nommé le Père **Javier Álvarez** Directeur Général des Filles de la Charité.

Le Père **Francisco Javier Álvarez Munguía**, de la Province de Madrid, est né à Pedrosa de Muñó (Burgos) en Espagne, le 20 mars 1954. Il est entré dans la Congrégation de la Mission le 11 septembre 1973. Le 8 novembre 1982, il a été ordonné prêtre par le Pape Jean-Paul II à Valencia (Espagne).

Pendant les deux années qui ont suivi son ordination, il a servi à l’École Apostolique de Tardajos (Burgos). En 1984, il a été assigné au Théologat de Burgos, et a obtenu à cette époque une licence de Théologie Spirituelle. Il a également reçu par la suite un diplôme de Philosophie à l’Université Pontificale de Salamanque. En 1997, il a défendu sa thèse de Doctorat à la Faculté de Burgos, ce qui lui a valu un Doctorat en Théologie.

À partir de 1986, il a été Directeur des Étudiants de la Province de Madrid à Burgos, et de 1991 à 1997, il a été Conseiller Provincial ; de 1987 à 1997, il a collaboré à la Faculté de Théologie de Burgos, en donnant des cours à la section « Vie Religieuse ».

Depuis 1990, il est membre de la Commission qui organise un programme d’Études Vincentiennes offert chaque année à Avila aux Confrères et aux Sœurs. Il a enseigné sur divers sujets au sein de ce programme.

Le 22 juillet 1997, il a démarré son service de Directeur des Filles de la Charité de la Province de Sainte Louise à Madrid.

Au moment où le Père Javier reçoit le ministère de Directeur Général, je sais que je peux l’assurer de votre prière et de la mienne, demandant au Seigneur de l’emplir de son Esprit et de lui donner en abondance la sagesse et une profonde charité pastorale.

À cette occasion, je veux aussi exprimer mes remerciements les plus profonds au Père Fernando Quintano, avec qui j’ai eu le grand plaisir de travailler ces dix dernières années. L’année dernière, au cours de l’Assemblée Générale des Filles de la Charité, j’ai été frappé d’entendre combien d’appréciations positives saluaient le service

dévoué et créatif que le Père Quintano avait rendu à la Compagnie comme Directeur Général. J'éprouve moi-même ces sentiments. Non seulement j'ai trouvé facile de travailler en contact étroit avec le Père Quintano, mais j'ai aussi beaucoup joui de sa compagnie et de sa bonne humeur. Je demande au Seigneur de le bénir au moment où il se prépare à une nouvelle forme de service dans la Congrégation de la Mission.

Votre frère en Saint Vincent,

*firma autografa*

Robert P. Maloney, C.M.

*Supérieur Général*